
【議会報告会 報告書】（地区：南山の手台）担当：３班 

 ・開 催 日 時：平成 30年 8月 26日（日） 午前 10時～午前 10時 55分 
・場 所：南山の手台老人憩いの家 ・参加者数：12人（男 6人・女６人） 

・担当議員名：文野慎治（班長・報告）阪口 均（進行）矢野正憲（挨拶） 

       鱧谷陽子（記録） 

～質疑応答・意見交換における主な発言～ 

（質問）環境センターの近くの崩落を知らずに、登山道を通って環境センターと崩落現場

の間に降りてきて怖い目に合ってしまった。登山道のところにも情報の掲示がほ

しい。 

（回答）水とみどり課へ申し伝える。 

（質問）外環状線の渋滞が、影響して旧 170 号線五門地区あたりも渋滞している。どうに

かならないか？ 

（回答）用地は確保できているが、橋げたができていない。泉州山手線と同時ぐらいに 4

車線化するよう要求している 

（質問）太陽光発電の話が進んでいるようだが、その後どうなったのか？ 

（回答）今、業者が住民に説明すると言う段階で、止まっている。どうなっているのか、 

    担当課に聞いて報告する。 

（質問）議員提案は、熊取議会では多いのか？ 

（回答）他市町村と比べて変わりない。 

（質問）大変だから作れないのか？ 

（回答）小さな自治体では体制が整っていないので作れていない。 

（質問）役場の前の道、歩道が狭い。その上、段差が多い解消できないか？ 

（回答）お金がかかるので、すぐにとは言えないが、要望を伝える。 

（質問）環境センターへの道も狭くて怖い、広くならないか？ 

（回答）これも、大きなお金がかかる。平成 43年頃には田尻町と泉佐野市と熊取町で新し

い焼却場を作る計画がある。これができると、今より楽に行ける。 

（質問）エアコン設備が整うと夏休みが短縮されるのか？ 

（回答）カリキュラムが多くなり、時間が足らなくなっているので、他市町と同じように

短くなると思われる。 

（要望）夏休みが短くなるのであれば、給食も早く始めてほしい。 


